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〈預備會議及第一次會議〉 
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屏東縣獅子鄉民代表會第 21 屆第 5次臨時大會議事錄 

 

壹、 會次：預備會議及第一次會議。 

貳、 時間：中華民國 108年 12月 11日上午 11:00時整。 

参、會議地點：本會議事廳。 

肆、出席人員姓名人數：韋忠貞、阮嬪、朱彥政、蔡特文、李振榮、

張順和、簡新茂等七名。 

伍、列席人員職別姓名：鄉長周英傑、秘書周進華、民政課長張美珍、

財經課長黃莫愁、觀光農業課長余金珍、社會課長李志杰、行政

課課長方文振、清潔隊隊長周亞嵐、主計主任郭永豐、人事管理

員周凡宜、圖書館管理員曹毓嫻、幼兒園園長柯雅惠、秘書羅成

信、組員馮慧芳、組員黃屏盈。 

陸、會議主席：韋忠貞。 

柒、紀錄員姓名：黃屏盈、康麗君。 

捌、會議主席致詞:公所的周秘書、阮副主席所會兩位秘書、本會代

表同仁、公所同仁大家平安，我們第五次的臨時會在會議之前，

按照我們的宗教信仰先一起禱告。請羅秘書報告這次會議的議事

日程做報告。 
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玖、報告議事日程                        報告人：秘書羅成信 

屏東縣獅子鄉民代表會第 21 屆第 05次臨時大會議事日程 

日期 會次 時間 項                         目 備註 

108年 

12月 11日 

（星期三） 

預備會

議及第

一次會

議 

8:00-17:00 

一、代表報到。 

二、審議議事日程。 

三、討論提案:鄉公所提案: 

       獅子鄉 108年度第一次追加減預算。 

      (第一讀會)   

  

108年 

12月 12日 

（星期四） 

第二次 

會議 

8:00-17:00 

討論提案:鄉公所提案: 

獅子鄉 108年度第一次追加減預算。 

        (第二讀會)    

  

108年 

12月 13日 

（星期五） 

第三次 

會議 

8:00-17:00 

• 討論提案： 

 (一)鄉公所提案： 

1. 獅子鄉 108年度第一次追加減預算(第三

讀會) 

2. 審議「屏東縣獅子鄉傑出人才獎勵要點」

修正案    

     (二)代表提案： 

• 臨時動議 

• 主席結論 

• 散會 
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主席韋忠貞問:謝謝羅秘書，議事日程的報告在這裡代表有沒有相關

的意見，請 2號代表發言。 

代表蔡特文問:主席、副座、所會秘書、所有工作同仁大家早，大家

平安。針對議程的部份，本席這邊建議請公所這邊做業務報告，

針對上丹路及內獅公墓，舊墓更新的執行進度做一個說明，謝謝。 

主席韋忠貞問:好，謝謝，還有沒有，民政課課長。 

民政課課長張美珍答:針對第 3次會議，鄉公所提案的審議屏東縣獅 

    子鄉傑出人才獎勵要點修正案，經過我們內部討論，決定用傑出 

    人才獎勵要點方式去獎勵母語認證，我們認為不妥，所以另外提 

    出一個，屏東縣獅子鄉推動原住民族語言振興獎勵要點，所以我 

    們會再做內部的審查之後再送貴會來備查，他是一個自治規則。 

主席韋忠貞問:你的意思是不列入在傑出人才獎勵要點裡面單獨弄出 

    來，等於沒有審議，第三天的議程鄉公所提案第二項審議「屏東 

    縣獅子鄉傑出人才獎勵要點」修正案，這一項刪除，請羅秘書再 

    將修正後議程做報告。 

秘書羅成信答:本次議程報告第一次會議跟第二次會議照原議程進 

    行，第三天第一討論提案照舊，第二審議「屏東縣獅子鄉傑出人 

    才獎勵要點」這個徹案，改成業務報告，上丹路及內獅公墓舊墓 

    更新執行進度說明，以上報告。 

主席韋忠貞問:好，各位代表有沒有什麼其他的問題或者公所這裡，  
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如果沒有就繼續下個議程，獅子鄉108年度第一次追加減預算(第

一讀會)請主計主任報告。 

主計主任郭永豐報告:(請參閱中華民國109年度臺灣省屏東縣獅子鄉 

    總預算案-第 1頁)。 

主席韋忠貞問:謝謝主計主任的報告，108年度追加減預算請各位代表 

    回去之後閱覽一遍，把相關問題可以利用明天時間請公所做說

明，也把問題一一提出來，各位代表有沒有問題，沒有問題今天

早上的議程就到這裡，請起立，相互敬禮，散會。 

拾、散會:時間：中華民國 108年 12月 11日上午 12:00時整。 
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〈第二次會議〉 
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屏東縣獅子鄉民代表會第 21 屆第 5次臨時大會議事錄 

 

參、 會次：第二次會議。 

肆、 時間：中華民國 108年 12月 12日上午 09:00時整。 

参、會議地點：本會議事廳。 

肆、出席人員姓名人數：韋忠貞、阮嬪、朱彥政、蔡特文、李振榮、

張順和、簡新茂等七名。 

伍、列席人員職別姓名：鄉長周英傑、秘書周進華、民政課長張美珍、

財經課長黃莫愁、觀光農業課長余金珍、社會課長李志杰、行政

課課長方文振、清潔隊隊長周亞嵐、主計主任郭永豐、人事管理

員周凡宜、圖書館管理員曹毓嫻、幼兒園園長柯雅惠、秘書羅成

信、組員馮慧芳、組員黃屏盈。 

陸、會議主席：韋忠貞。 

柒、紀錄員姓名：黃屏盈、康麗君。 

捌、主席致詞:各位早安，今天是第二次會議，周鄉長、阮副主席、 

    所會兩位祕書、各課室主管及本會代表同仁大家平安，我想在開 

    議之前先請觀農課課長做禱告。今天是追加減預算的第二讀會，

昨天郭主任報告過了，代表也看過了，在追加減的細項讓大家知

道，有問題的代表可以詢問，追加減預算大家看一看沒有什麼困

難，因為都是上面的補助，看看代表有沒有想要瞭解，大家把握

時間，有問題就舉手發問，翻開 69頁，請問財經課長針對 0303
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小型零星工程怎麼樣，課長不在，課長有沒有交代啊!請秘書。 

秘書周進華答:主席、各位代表、各位主管，這個我請財經課用書面

給你執行的狀況。 

主席韋忠貞問:這個在還沒有進入三讀之前，請財經課課長來的時候

先做說明，其他代表還有什麼問題，2號代表。 

代表蔡特文問:主席、鄉長、所會兩位秘書、還有公所一級同仁、還

有代表會同仁大家平安，大家好，翻開 95頁圖書館 2054，請說

明一下什麼是茶水、行銷、語料以上。 

圖書館館長曹毓嫻答:謝謝 2號代表的提問，這是 109年語推的計畫

經費，我們完全是照從原民會到屏東縣政府所有的語推人員，每

一個計畫經費都是訂好的給我們，然後我們照實把他編進來，根

據我的瞭解，這個語料就是針對鄉內耆老，比方文健站只要有耆

老的地方語推，可以在運用上課的時間，只要可以做語料採集，

做訪談就可以做這個工作的費用，包含給耆老的伴手禮，以上謝

謝。 

主席韋忠貞問:謝謝曹館長，2號代表可以嗎﹖好，其他代表有沒有問

題﹖民政課長也不在，鄉長跟秘書翻開 85頁，補助款 108年度

的原住民其他科目殯葬設施總共有 3500多萬，明天請民政課執

行的部份一併做說明，1號代表有沒有問題，因為我想幾個重要

的課室主管也不在。明天是最重要，所有今年度追加減的預算是
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不是各課室做報告，在你各課室所追加的部份，你的執行情形到

什麼程度，這個應該也是所有代表想要瞭解關切的問題，是不是

在所有追加的部份，今年度都要結束了，看看各課室追加的部份

是不是都已經達到上限，請鄉長要求各課室，在明天還沒有進入

三讀之前來做報告，是不是請一個一個課室做報告比較恰當，針

對追加部分做報告讓代表瞭解，他們所追加的預算到什麼程度，

所有代表同意的舉手，好，鄉長、秘書有沒有要問的，這樣可以

嗎﹖好，那上午的會議就到這裡結束，請起立，散會。 

拾、散會:時間：中華民國 108年 12月 12日上午 12:00時整。 
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〈第三次會議〉 
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屏東縣獅子鄉民代表會第 21 屆第 5次臨時大會議事錄 

 

壹、 會次：第三次會議。 

貳、 時間：中華民國 108年 12月 13日上午 09:00時整。 

参、會議地點：本會議事廳。 

肆、出席人員姓名人數：韋忠貞、阮嬪、朱彥政、蔡特文、李振榮、

張順和、簡新茂等七名。 

伍、列席人員職別姓名：鄉長周英傑、秘書周進華、民政課長張美珍、

財經課長黃莫愁、觀光農業課長余金珍、社會課長李志杰、行政

課課長方文振、清潔隊隊長周亞嵐、主計主任郭永豐、人事管理

員周凡宜、圖書館管理員曹毓嫻、幼兒園園長柯雅惠、秘書羅成

信、組員馮慧芳、組員黃屏盈。 

陸、會議主席：韋忠貞。 

柒、紀錄員姓名：黃屏盈、康麗君。 

捌、會議主席致詞:大家平安，周鄉長、所會兩位祕書、阮副座、各

課室單位主管、本會代表同仁大家好，今天是臨時會的第三天的

議程，會議之前請阮副主席禱告。謝謝阮副座的禱告，希望今天

第三天的會議非常順利，繼續二讀，針對昨天本年度所追加的部

份進行說明，以下時間開始，從行政課開始。 

行政課課長方文振答:行政課今年沒有追加預算。 

主席韋忠貞問:清潔隊。 
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清潔隊隊長周亞嵐答:清潔隊的執行率是百分百，清潔隊這邊追加

5500元是人員健康檢查，12萬是公務車養護費。 

主席韋忠貞問:主計室沒有，人事室也沒有，幼兒園來。 

幼兒園園長柯雅惠答:請翻開 49頁，這裡只增加人事費三個廚工，還

有一個職員身上就追加 28萬這個部份。 

主席韋忠貞問:圖書館。 

圖書館管理員曹毓嫻答:請大家翻開 21頁計畫型補助，我們追加了第

一個是語推業務的經費 835,148元，目前執行情形差不多都照計

畫執行，至少有 90%以上的執行率，再來執行計畫 5萬元，辦理

六項的活動目前都辦理完畢。再來是文化部的計畫，108年度文

物館跟地方文化館申請計畫，這個部份 60萬，其中 45萬還沒有

竣工，但已經發包執行中，15萬是文化志工招募計畫，目前招募

還在進行當中，預計這個月底會完成這個部份，最後一項是 108

年度原住民文物館改善計畫，這部份是屋頂防漏，目前正在施工

當中，目前在中下旬就會執行完畢，以上是圖書館的部份。 

主席韋忠貞問:謝謝館長社會課。 

社會課長李志杰答:請大家翻到第 79頁，今年度發放重陽節禮金追加

的 30萬，在 12月已經發放完竣，未領人數只有 11人，大多數

就是連絡不到，寄掛號還被退回，目前只有一個是來不及來領，

另外在 82頁社區發展追加 80萬，這主要是公益彩卷的計畫，目
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前執行進度在 95 以上。 

主席韋忠貞問:觀農課。 

觀光農業課長余金珍答:觀農課在第 60頁，這是文化節的補助案，前

已經執行完畢了，62頁的目前執行的活動大概是 95%以上了，因

為到年底有剩下他們有延期，在一兩個月還沒有完成，本來是到

11月，他們延到年底還有一些的經費還沒有執行完成，後面還有

一個補助案措施。芒果文化節還有一個 20萬的，屏東縣觀光處

還有一個 6萬，還有一個屏東原住民委員會的 5 萬塊，我們都是

用在山蘇文化節都已經執行完畢了，這是以上的追加預算，還有

一個重機械待命的，用了 27萬多也執行完畢了，這是上面補助

的我們報 58處重機械待命，結果我們用了 27萬多都執行完畢了。 

主席韋忠貞問:好，請坐，財經課。 

財經課長黃莫愁答:大家翻到 57 頁，原住民保留地地政業務，所有的

執行將近 95%，剩下就是處理人員的薪水，59頁違規利用的部份

也是一樣，現在河川公地經費執行完畢，工作會延續到明年的 2、

3月份還在受理，再請大家翻閱 69頁公共工程 0303小型零星，

107年所追加的部份就是今年執行的前瞻計畫，大部份是前瞻計

畫的補助，還有天然災害的部份，去年天然災害搶修部份羅列在

69、70、71、72、73這個部份都執行完畢了，73 有前瞻的部份

也都還在執行，里龍山也都執行完畢，74頁草埔地區 1千萬正在



18 

 

 

 

 

 

施工中，預計在本月底完工，其他的部份已經完成 75頁的部份，

也完成 76頁部份，今天會評選其他的，第三河中連絡道路 1500

多萬，這個第三期的部份我們預計明年才做這個，剛公文下來其

他的部份都是上面補助，剛剛在各位代表桌上這個是公所做追加

的部份，前 6 項跟第 7項都是代表所建議的都在施工中，第 9 項

新路社區公共廁所跟我們的 16項也併在一起施作，第 9跟第 18

項跟公廁合併辦理 10項，這個南世村第 3 鄰這邊是寫專款辦理，

可是在下個禮拜二的時候，會去現地再做一次設計建造單位所提

出的評估之後，我們還要再跟地方解釋一下，為什麼他們的評估

報告是這樣寫，後續要怎麼處理這個部份，第 11 項的竹坑邊坡

這個也完工新內獅連絡道也完工，丹路外環道這個部份剛剛上

完，24號左右就會開標，內海的部份完成正在訂約中，第 15項

還在等待環保局，他有沒有核定第 16項，剛剛已經報告過我們

正在上網做招標作業中，第 18項公有廁所也正在施作，以上就

是我們這次所做的追加預算工程項目執行情形報告，以上謝謝。 

主席韋忠貞問:民政課。 

民政課長張美珍答:大家上午早，民政課在第 46頁本鄉傑出人才獎勵

35萬元，到目前為止所剩無幾，他所申請的都請他們再度申請，

這個經費是不足夠，接下來第 47 頁辦理獅子鄉 108年度春節活

動，這個在春節活動就已經辦理完竣了，下面 108年全國原住民
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族運動訓練經費 9萬元已執行完畢，接下來是在 80頁 80,460元

配合辦理 2019年屏東縣原住民族收穫節的活動，這個執行完畢

了，目前也在核銷當中，108年度歲時祭儀活動 35 萬也都執行完

畢，也核銷完畢了，再來 85頁 108年度原住民計畫地區殯葬設

施，經費是內政部補助給我們的，他有兩個案子新內獅 2 千萬，

上丹路 1500萬，目前在新內獅的部份我們已經執行了，前置作

業 500萬幾乎都全執行完畢，剩下生態檢核的部份有 93萬，在

整個工程結束之後，我們可以支付這個 500萬的，其中 93萬還

沒有去請款，但前置作業已經竣工了，上丹路的部份是 1500萬，

目前已經達到 50%以上，現在可以請款的部份有 60%，1500萬可

以請到 60%。 

主席韋忠貞問:這個下一個議程在報告。 

民政課長張美珍答:這個部份在下一個議程做報告。 

主席韋忠貞問:各位代表、各課室，剛剛都已經報告過各課室，今年

度追加減的預算跟執行的情形，看看各位代表還有什麼問題，不

瞭解的想要繼續深入瞭解的趕快把握時間，有沒有要發問想問，

財經課課長剛剛所看的 108年公共工程，執行獅子鄉資源回收場

周邊環境改善工程，當初不是常常被督導的嗎﹖為什麼還暫緩辦

理﹖ 

財經課課長黃莫愁答:這個要請清潔隊，因為我們幫他們寫計畫。 



20 

 

 

 

 

 

主席韋忠貞問:說明一下。 

清潔隊隊長周雅嵐答:報告主席資源回收場周邊環境，原本是 80萬因

為今年年底 10月份有跟環保署提出，儲存場類不是興建就是維

修的計畫在 11月送的，在 11月中有收到環保署的電子文已錄

案，他是說等他們審核的結果，提報的經費將近有 1千多萬，包

含設備以上還在等。 

主席韋忠貞問:你們常常講被督導，缺失都已經快過一年了，明年督

導還沒有做的話這也是一種缺失。    

財經課課長黃莫愁答:我報告一下我們期待有要改善，因為剛好環保

署那邊有一條經費，總共是 1 千多萬經費，這個如果可以併案處

理的話，我們是在等待就差一個月，如果說沒有辦法的話還是用

鄉庫的經費去處理。 

主席韋忠貞問:好，瞭解，請坐，各位代表沒有問題嗎﹖1號代表請發

言。 

代表朱彥政問:主席、鄉長、兩位秘書、鄉公所、各課室主管、代表

會同仁大家早安，請教財經課課長，翻開 77頁 100萬，獅子鄉

南世段往平埔邊坡排水工程在哪裡﹖ 

財經課課長黃莫愁答:在南世營區後面，坦白講這種 100萬屏東縣政

府的，其實都是縣議員的錢不一定是我們的議員，只是因為土地

在我們獅子鄉會到我們獅子鄉施作，有一些像這種 100萬的或是
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100萬以下都是縣的經費，如果不是天然災害就是這個。 

代表朱彥政問:第 10項南世村辦理西濱道路，這是南世村村民期盼已

久的道路，坡度的問題希望能夠克服，希望繼續把他完成禮拜二

要會勘，謝謝，希望能夠完成。 

主席韋忠貞問:各位代表有沒有其他，財經課課長我再請教你，看第

13項丹路外環道及邊坡改善，你說 24號開標這個錢能不能保留

還是就這樣子。 

財經課課長黃莫愁答:因為這個是自己鄉庫的錢，如果說真的在年底

沒有辦法如期發包的話，懇請貴會辦理明年度 109的追加。 

主席韋忠貞問:這個錢怎麼辦﹖ 

財經課課長黃莫愁答:這個是鄉庫的結餘款都會納入結餘款，明年度

109再辦理追加，如果這份的工項都沒有辦法在年底發生權責的

話就辦理保留，所以工項在明年度還會再提出來。 

主席韋忠貞問:這個好像有點晚了，盡量好不好還有沒有副座。 

副主席阮嬪問:請翻開追加減預算在 77頁，有一筆追加預算是楓林段

產業道路的改善 90萬，然後後面又有一筆 50萬，這個都是農路

改善我想瞭解這個地方是在。 

財經課課長黃莫愁答:我可能真的要看我的表才能想起來，哪個地方

楓林段應該是靠近圓東奄進去裡面大概在左邊，如果不是我們議

員的就是別人的。 
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副主席阮嬪問:所以這邊都是縣議會。 

財經課課長黃莫愁答:因為土地在我們這邊，所以都是我們在做。 

副主席阮嬪問:好，謝謝。 

主席韋忠貞問:好，還有問題嗎﹖副座 4號代表 3 號代表，如果沒有

的話我們就進入表決二讀會，各位代表二讀會通過的舉手，好，

通過。我們就進入三讀，應該都沒有要修正的數字或文字該問的

也都問了，各位代表應該也都沒有任何意見了吧，主計有沒有問

題﹖沒有我們進入三讀的表決，通過的舉手，好，通過，本席在

這裡說明屏東縣獅子鄉108年度總預算第一次追加減預算案三讀

通過，我們先休息 10分鐘，下一個議程舊墓更新專案報告，請

民政課做報告。 
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玖、民政課新內獅公墓上丹路公墓業務報告 報告人:民政課長張美珍 
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主席韋忠貞問:謝謝民政課長的報告，各位代表有沒有想要深入瞭解
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的或想要進一步知道的，各位代表把握一下時間，有沒有﹖2號

代表。 

代表蔡特文問:主席、鄉長、祕書、公所的一級主管，代表會同仁大

家平安，我想瞭解你剛說針對新內獅公墓的部份，12月 9號你們

有去立法院做協調，民政司答覆是說到 12 月 25號，那目前你們

準備得如何﹖第二個 12月 25號你們沒有完成的狀況下，他所謂

的保留款項是會被取消多少﹖ 

民政課課長張美珍答:謝謝 2號代表提出的部份，目前進行到 12月 17

號我們會開第二次的招標，我們盡快去辦理契約的訂定契約書的

部份，我們會親送去縣府和內政部，一樣在 25日之前完成這樣

的工作，假如沒有辦法在這個時間點內的話，這個他就要做調移

他只能給我們 60%的錢，40%就是剛才所報告的，由我們自行吸收

籌措，這樣子的話在 110年在提出會更延後，以上報告。 

代表蔡特文問:所以這是 1500萬的 40%嗎﹖還是﹖ 

民政課課長張美珍答:1830萬的 40%的工程。 

財經課課長黃莫愁答:我再做工程的說明，雖然 17 號開工，那天 9 號

的時候跟民政司在簡立委的居中協調之下，契約書的公文一定要

25號如期，26號可以做到現場，可是公文要 25號，目前看起來

是 17號開標的話應該是可以的，假設又沒有人投標的話，假設

17號又流標一定要在 18號趕上又加 5天這樣，可能還有一個第
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三次，可是重點是不曉得是不是在 17號的時候開標，決標之後

或是流標之後要馬上跟內政部去通知，看他們是不是在 25號如

果在還可以的期限之下的話，那如果說 25號公文發不出去，26

號這個經費就沒有辦法保留，我有問民政司說問說如果沒辦法保

留，是不是明年我們可以再做申請，因為他的回應是說因為明年

109的預算補助單位都已經確定了，也要等到明年其他機關沒辦

法執行他們的項目的時候，做經費調移才有可能給我們，最保守

的估計 25號沒有辦法完成，我們是訂在 110年。 

代表蔡特文問:所以目前兩個單位的都是這樣的狀況嗎﹖我想瞭解一

下針對這個部份，公所鄉長這邊有沒有做兩個跨部會做一個合作

或做一個計畫，謝謝。 

鄉長周英傑答:主席、祕書、所有代表、公所同仁大家平安，感謝 2

號代表的指教，這個部份最主要目前上丹路的部份已經有 50%的

完成，只有把一些不可抗力的因素報給他，因為當時碰到雨季所

以工程有拖延，結果我們這邊沒有把我們的困難點讓民眾知道，

所以這次我們有送我們整個不可抗力的因素，因天候不佳造成工

程有延誤，所以這個部份我們已經行文了，算是解決了，但是新

內獅公墓的部份其實有一個重點，就是說這一次第一次流標 18

號是第二次，這個昨天有做因應會後再跟各位報告，因為我們不

能等這個所以我們就做一個權宜的措施，所以我是有信心這個部
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份應該是沒有問題，我們一定會盡全力讓新內獅公墓來做，因為

畢竟新內獅公墓有延宕，當時延宕原因是因為周邊的農路發生困

難，後來因為跟林務局協調後才發現問題所在，才請林務局解決

這個問題，所以才把這個案繼續跑要不然又拖了，然後又面臨第

二次又碰到流標現在等於有時間的壓力，他要我們趕快發生權

責，發生權責以後才會做保留，這部份會盡全力，置於權宜措施

我在私底下再報告。 

主席韋忠貞問:謝謝鄉長的說明，還有沒有其他代表有意見的，我想

這一次還是請公所積極配合民政司所邀求的，相信民政課、財經

課很瞭解民政司的要求，我相信應該可以挽留一些經費，如果有

任何問題在休會期間再跟公所做充分溝通，這一年時間過的非常

快，整年度不管是臨時會、定期會都已經結束，相信代表在這一

年當中都非常的瞭解，也相信明年度會做好監督的部份，提案的

部份請代表看看有沒有什麼問題，如果沒有今天上午的會議就到

此一個段落，好，請起立，敬禮，散會。 
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拾、(一)鄉公所提案:共 1案。 

 

屏東縣獅子鄉民代表會第 21屆第 5次臨時大會提案單 

編號 1 類別 財政  提案人 周英傑 附署人  

案由 敬請 審議本鄉 108年度總預算第一次追加（減）預算案。 

理     

由 

一、108年度總預算第一次追加（減）預算，業依行政院「108  

年度各縣市地方政府總預算」編製要點及注意事項彙編完成，

二、敬請 審議。 

辦   

法 

經貴會審議通過後呈報縣府核備。 

查     

見 

審     

意 

提交大會討論 

議  

決 

照案通過 
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(二)代表提案:共 4案。 

屏東縣獅子鄉民代表會第 21屆第 5次臨時大會提案單 

編號 2 類別 經建  提案人 蔡特文 附署人 
朱彥政 

張順和 

案由 竹坑村產業道路上方道路增設擋土牆乙案 

理     

由 

竹坑村產業道路皆為部落村民行進之路，該道路上方處具有小

河流，河流水長期流入道路，導致土石流失，道路損壞，建請

增設擋土牆，以確保道路及村民之安全。 

辦   

法 

建請公所，盡早完成會勘，盡予增建鄉民所望。 

查     

見 

審     

意 

提交大會討論 

議  

決 

照案通過 
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屏東縣獅子鄉民代表會第 21屆第 5次臨時大會提案單 

編號 3 類別 經建  提案人 蔡特文 附署人 
朱彥政 

張順和 

案由 竹坑村谷苓溪中段河岸建請增設擋土牆乙案 

理     

由 

竹坑村谷苓溪中段河岸屬彎道河道且近於部落，每每汛期，溪

水暴漲，土石皆於該處流入部落，危害部落安全、人民生命財

產，建請增設擋土牆，以確保相關部落安全。 

辦   

法 

建請公所，盡早完成會勘，盡予增建鄉民所望。 

查     

見 
審     

意 

提交大會討論 

議  

決 

照案通過 
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屏東縣獅子鄉民代表會第 21屆第 5次臨時大會提案單 

編號 4 類別 經建  提案人 蔡特文 附署人 
朱彥政 

張順和 

案由 南世村活動中心增設無障礙設施乙案 

理     

由 

南世村活動中心，皆為部落村民運動、喜宴、各項比賽、部落

會議等活動場所，使用率頻繁，而該部落多數長者，行動較為

不便，活動中心樓梯高低落差，不便長者行使，故為部落長者

安全考量，建請增設無障礙設施，以確保安全。 

辦   

法 

建請公所研議相關計畫，並於該部落幹部研討計畫，盡早增設

事宜。 

查     

見 
審     

意 
提交大會討論 

議  

決 

照案通過 
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屏東縣獅子鄉民代表會第 21屆第 5次臨時大會提案單 

編號 5 類別 經建  提案人 韋忠貞 附署人 
阮嬪 

簡新茂 

案由 建請鄉公所改善新路部落河床西瓜園環保問題乙案。 

理     

由 

此環保問題一直存在，每到種植西瓜季節，部落居民就要面對

成群蒼蠅危害到環境及村民身體之健康，故極需改善解決。 

辦   

法 

建請鄉公所儘速派員會勘並予以改善。 

查     

見 
審     

意 
提交大會討論 

議  

決 

照案通過 
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